

29 de enero de 2025

Aniversario de la fundación de nuestros Institutos



Queridas misioneras:

Queridos misioneros:

Queridos Laicos Misioneros de la Consolata:

Un saludo fraterno en este tiempo rico en gracia, donde la bendición de Dios está presente en toda la Familia Misionera de la Consolata, en la Iglesia y en el mundo entero. Recientemente hemos celebrado la canonización de nuestro Fundador, en la que hemos bebido de su espíritu de un modo muy especial, hemos comenzado recientemente el Año jubilar, una ocasión especial en la que la Iglesia pone a nuestra disposición medios extraordinarios para ayudarnos a experimentar la inmensa misericordia de Dios.

Inmersos en esta gracia infinita, hoy celebramos el aniversario de la fundación de nuestros Institutos, un don inmenso para dar gracias al Señor por toda la eternidad.

"Nuestro Señor ha poseído esta casa desde el principio y es suya, como un campo pertenece a su dueño [...] es Nuestra Señora quien la fundó, y el principio vino de Nuestro Señor".¹

"¿Qué debemos hacer para que el Señor siga derramando Sus bendiciones sobre nosotros? Me parece que se dice en el Evangelio [...] Nuestro Señor es la planta que da toda la vida y la comunica a las diversas subdivisiones de las ramas [...] por lo tanto, debemos estar unidos al Señor, que todo proviene de él"²

En este trienio en el que estamos invitados a vivir la presencia de San José Allamano en nuestras vidas de una manera muy especial, queremos invitarlos durante **este año en preparación al Centenario de su muerte (16 de febrero de 2026)**, a detenerse y escuchar su voz, y vivir lo que siempre nos enseñó.

Las dos Direcciones Generales, respondiendo al mandato de los Capítulos que pedían "Prever un camino conjunto IMC, MC, LMC en vista de la celebración del Centenario de la muerte del Padre Fundador",³ han nombrado un equipo que acompañará a la Familia de la Consolata en un camino de profundización en la santidad en José Allamano.

¹ GIUSEPPE ALLAMANO, *Conferenze Suore*, vol. I, p. 442.

² GIUSEPPE ALLAMANO, *Conferenze IMC*, vol. I, p. 333.

³ MENSAJE COMÚN de la FAMILIA DE LA CONSOLATA, Actas Capitulares 2023, IMC p. 46; MC p. 57.

La Comisión está compuesta por:

1. P. Piero Trabucco IMC, Castelnuovo Don Bosco
2. Sor Cecilia Pedroza Saavedra MC, Castelnuovo Don Bosco
3. Sr. Rui Antunes Sousa, LMC Portugal

El equipo preparará una reflexión mensual basada en diversos aspectos de la Santidad y las enseñanzas de nuestro Fundador. Será una tarjeta sencilla que podrá ser utilizada, para aquellos que lo deseen, como guía para el retiro mensual u otros momentos de oración personal y comunitaria. Por este motivo, la tarjeta se enviará el día 1 de cada mes durante todo el año de preparación, a partir de marzo de 2025 hasta febrero de 2026.

Queridos amigos, deseamos sinceramente vivir un tiempo especial junto a san José Allamano, contemplar su santidad, escucharlo, rezarle y experimentarlo cada vez más como el Padre que ilumina nuestro camino.

Que la Consolata, que siempre amó tanto, nos proteja y nos acompañe en nuestro camino.

Hoy, fiesta del aniversario de la fundación de los Institutos, celebramos y damos gracias al Señor por San José Allamano que repite: "Ánimo a todos en el Señor; con la mente y el corazón decididos al único propósito de hacerlos santos y salvar al mayor número de almas. Los bendigo a todos".⁴

En comunión y oración,

Sr. Lucia Bortolomasi

Sor Lucia Bortolomasi
Superiora General



P. James Bhola Lengarin

P. James Bhola Lengarin
Superior General



⁴GIUSEPPE ALLAMANO, *Lettere*, vol. VII, p. 493.